
 提出されたご意見及び市の考え方 
No. ご意見 市の考え方 
１ 瑞穂町 自衛隊に沿った北側歩道は今現

在は設置されているとおもいますが今回

の案ではなくなっているように思いま

す。 

カメラ設置前は年に何回か声掛け事案が

あり露出事案もありました。カメラ設置

後顕著に減ったように思います。やはり

抑止力の効果に安心感と感謝しておりま

した。 

今回の案で無くなるのはやはり不安で

す。設置の継続を望みます。緑ヶ丘町はか

なり細かく設置されているように思いま

す。 

自衛隊沿いではありますが普段は静かな

人通りのない通りになります。 

ご提案いただいている道路の詳細を確認

したところ、自衛隊が設置しているカメラ

を確認しました。しかしながら、ご提案の

道路を広く撮影するものではないため、自

衛隊設置カメラと重複しないよう付近へ

のカメラ設置につきまして、再度、地域の

皆様と、移設するカメラの選定を含めて、

設置の可否について検討させていただき

ます。 

 
 


